

デイ・ライトで知らせよう…自分の存在はみ出し、正面衝突事故防止
自転車を追い越す際の接触事故に注意
どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう（スマホ見ながら×）
車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

高温続き！ 積み下ろし作業足元に注意
熱中症に注意、「水分補給」

夏の「ぼんやり事故」注意
多くは、「標識」の見落とし

要注意 危険がひそむ 交差点

交差点とその付近は、重大な事故が発生しやすい場所です

- 右左折時には、すぐ止まれるスピードで通過するようにしましょう
- 特に、夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります
- 「歩行者がいるかもしれない」と考えて、確実な安全確認をしましょう

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

交差点 右折時、横断歩道の小学生はねる

小学生は、鎖骨を折る重傷

軽トラックの男性の前方不注意か？

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2019/5/26(日) 21:40

26日午前9時前、茨城県の交差点で、右折しようとした軽トラックが横断歩道を渡っていた小学1年の男児（6）をはねる事故がありました。男子は鎖骨を折るなどの重傷です。警察は、軽トラックを運転していた男性容疑者（79）を現行犯逮捕しました。警察は、容疑者の前方不注意の可能性があるとみて調べています。

バス運転手「脇見運転していた」 名神高速追突事故

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/5/25(土) 17:59

24日午後4時半ごろ、滋賀県の名神高速道路で観光バスが乗用車に追突し女性1人が死亡、7歳の女の子が意識不明の重体となった事故で、運転手が「脇見運転をしていた」と警察に供述していることがバス会社への取材でわかりました。バス会社は「遺族や被害にあわれた方に誠心誠意対応したい」としています。

建物があり、見通しが悪い、信号のない交差点

自転車の74歳女性 トラックにはねられ死亡

◇見通しの悪い交差点 飛び出て来るかもしれません…徐行しましょう◇

2019/5/26(日) 5:43

25日午後4時ごろ、愛知県の建物があり、見通しが悪い信号のない交差点で、自転車に乗っていた女性（74）がトラックにはねられて死亡。警察は、トラックを運転していた会社員の男（47）を逮捕しました。

早朝5時 信号のない交差点 ミニバイクと出会い頭に衝突

近くの畑に向かう途中のミニバイクの男性死亡

◇相手は、止まらないかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/5/26(日) 5:53

25日午前5時15分ごろ、埼玉県の信号のない市道交差点で、男性（80）のミニバイクと軽乗用車が出会い頭に衝突、バイクの男性は死亡。警察は、軽乗用車の会社員（37）を現行犯逮捕。現場は、車側が優先道路。バイクの男性は近くの畑に向かう途中だったという。